

als 150 Faden beträgt, so lohnte es sich nicht, die Anker fallen zu lassen. Deshalb wurde das Schiff dem Lande auf etwa fünfzehn Schritte nahe gebracht und an dem Eisfusse befestigt, welcher die Küste als 3 bis 15 Fuss breiter Wall umgürtete.



Die Vogel-Klippen.

Die Klippen des Vorgebirges bestehen aus einem ähnlichen Kalk wie die Wände des Petermann-Fjords und führen keine Versteinerungen. Die Vegetation, die hier wenig Raum findet, sich auszubreiten, war eine überaus spärliche. Nur an einigen Stellen, wo die durch den Frost gesprengten, herabgefallenen Trümmer schon bedeutend verwittert oder mit Guano bedeckt waren, zeigten sich einige verkümmerte Exemplare des rothblauen Steinbrechs und verwelkter Alpen-Mohn. Ausserordentlich reich dagegen war das Vogelleben. Ueberall, selbst dort, wo die